



Agosto 29, 2017

Se incorporarán 28 vehículos, 65 cámaras de seguridad y se pondrá en funcionamiento un nuevo sistema troncalizador de llamadas.

El gobernador Omar Gutiérrez anunció ayer la adquisición de nuevo equipamiento para la policía provincial. Se trata de ocho móviles y 16 camionetas para la División Investigaciones, además de 65 cámaras de monitoreo para la ciudad de Neuquén, con lo que se llegará a un total de 270 unidades.

El mandatario dijo, además, que “estamos a un paso de lograr la adquisición del nuevo sistema troncalizador de llamadas por un monto de 33 millones de pesos”. Preciso que la nueva tecnología permitirá “la localización por GPS de los móviles policiales y mejorar el sistema de comunicación interno”.

Gutiérrez anticipó que la policía pondrá en funcionamiento un nuevo sistema de identificación de personas por medio de una aplicación móvil por celular. “Esto ha sido desarrollado por ingenieros y otros profesionales de nuestra policía para hacer intervenciones en Neuquén capital con el acompañamiento del centro móvil de monitoreo juntamente con móviles inteligentes también desarrollados por nuestra fuerza”, explicó.

Por último, anunció la compra de un scanner portátil que servirá para individualizar armas, explosivos y sustancias prohibidas, para lo cual se invirtieron 100.000 dólares.